

関係者各位

お預かりしているお子様方、保護者の皆様、近隣にお住いの皆様、そのほか関係者の皆様、このたびは多大なご迷惑とご心配をおかけしていますことを心よりお詫び申しあげます。また、当園において愛情を持って保育にあたってくれた職員に対しても、今回のことでの非常に負担をかけ不安な思いをさせていることを申し訳なく思います。

副園長と私の保育方針には違いがあり、衝突することが多々ありましたが、副園長の保育方針に賛同される保護者の方もおられました。

そのような中でも、副園長が、まめができるまでブリッジ歩きをさせる、ご飯を食べ終わるまで食べさせるなど行き過ぎた行為をしていることを私が発見したときは、やりすぎである、改めるようにと厳しく言ってきたつもりでいましたが、結果として不十分であり、猛省するしかありません。

その他の被疑事実ではない副園長の行為に関する報道については、全てを把握しきれていますが、私が知らないことが多数あり、園長として非常に申し訳なく思います。

副園長については就業規則にもとづき休職とし、捜査機関において十分に調査を尽くしていただき、その結果にしたがうほかないと考えております。

いずれにしましても、副園長の問題については、園長である私の責任です。
改めてお詫び致します。

まずは、本日においても当園にお子様を預けていただいている方々のために、そしてお子様たちのためにも、保育内容を見直し改善し、皆様に安心していただけるよう誠心誠意努力して参ります。

令和元年10月25日

日の里西保育園園長 清原 由鶴乎